

ASSEMBLEE DE QUARTIER DU CENTRE VILLE
COMPTE-RENDU DE LA REUNION DU 10 FEVRIER 2018

Présents

Monsieur le Maire	Philippe Bellec
Isabelle Guerin	Patrick Le Gall
Philippe Jaffres	Patrick Perrot
Yannick Cadiou	Robert Vourch
Bernard Mercier	Frédéric Bleunveun
Alix Vourch	Pierre Grandjean
Frédéric Le Gall	Danièle Le Calvez
Marie-Christine Cheradame	Catherine Guyader
Xavier Kerouanton	
Serge Hello	
Murielle Balaian	
Marcel Rozec	
Pascal Mao	
Alain Le Squeren	

Excusé : Emmanuel Morucci

Absent : Philippe Le Fouillé

Avec la participation de : Jean-Paul Mazurié, Inspecteur du Domaine Public, chargé du secrétariat.

- 1) Mot de bienvenue du président de l'assemblée, Philippe JAFFRES.
- 2) Mot de bienvenue de Mr le Maire, Fabrice JACOB.
- 3) Tour de table/présentation des membres de l'assemblée du centre à titre individuel.
- 4) Présentation du power point sur l'organisation de l'assemblée par Mr Yannick CADIOU, responsable des assemblées de quartiers.
- 5) Mr CADIOU donne des informations sur le travail des assemblées de quartiers.
- 6) Election du vice-président citoyen :
 - a) Présentation de Mr Marcel ROZEC, candidat
 - b) Présentation de Mr Alain LE SQUEREN, candidat.
 - c) Présentation de Mr Xavier KEROUANTON, candidat.

Le résultat du vote est le suivant :

Mr Marcel ROZEC a été élu vice-président.

- 7) Philippe JAFFRES, président, demande à l'assemblée de définir la date de la première visite du quartier du centre, ainsi que celle de la réunion de synthèse de cette visite. Sont retenues les dates du :
 - ✓ **Samedi 7 avril 2018, à 9h30**, Espace Simone Veil, pour une visite des quartiers de Kerida et du Vizac
 - ✓ **Jeudi 12 avril 2018, à 20h00**, Espace Simone Veil, salle 1, pour la réunion de débriefing.
- 8) Les coordonnées de chaque membre de la commission ainsi que le power point présenté ce matin seront transmis à chaque membre de l'assemblée par courriel.

9) Remarques et questions diverses :

Remarques/questions :	Réponses
Raccordement fibre optique	Raccordement prévu en 2019 Ce sera fait en aérien ou en souterrain en fonction des rues
Arrachement des lignes téléphoniques par des gros camions avenue de Normandie	La Mairie a pris contact avec les transporteurs (transports exceptionnels) pour qu'ils pensent à soulever la ligne sur les convois hors gabarit.
Internet à l'espace Simone Veil ?	Il y a une possibilité de partage avec les utilisateurs (associations) qui l'ont déjà. La ville participe au financement du wifi public. Il y a un problème de réception dans ce bâtiment.
Accès à l'école Pergaud (rue commandant Challe ou Saint Thudon). Vitesse excessive. Pose de ralentisseurs.	Il s'agit d'un problème récurrent devant toutes les écoles. Les ralentisseurs soulèvent souvent des plaintes de la part des riverains. Des plots sont posés au niveau des passages cloutés. L'accès devant l'école Pergaud sera réaménagé côté rue Saint Thdon.
Sortie Guipavas au niveau aéroport Embouteillages vers 17h30. Création nouvelle voie de délestage vers Gouesnou	Echangeur de Kervao : deuxième rond-point en projet en face de Savéol (étude en cours par DIRO, compétence Etat). Rendre plus visible et plus agréable le rond-point de l'aéroport pour les visiteurs : étude en cours entre CCI Brest Métropole et la Ville de Guipavas. Un partenariat sera recherché avec le Conseil Départemental et la DIRO.
Problème de bruit avec le bar le Bistrot rue de Brest	Monsieur le Maire va prendre contact avec les propriétaires
Eclairage insuffisant passages piétons place Saint Herbot	La Mairie va voir ce problème lors d'une prochaine réunion avec Brest Métropole
Problème éclairage avenue de Normandie	Les services techniques n'ont pas connaissance de problème d'éclairage sur cet axe.
Revêtement voie d'accès à Moulin Neuf	Travaux programmés en 2018 et 2019 Les travaux seront réalisés en deux tranches : 1 ^{ère} en 2018 entre le giratoire de Keraliou Ribeuze et l'accès à la Halle du Moulin-Neuf. 2 ^{ème} entre Beg ar Groas et l'accès au Moulin-neuf. Le problème des divisions de terrain, en cours et à venir, est à étudier car risque de percer le nouvel enrobé.
Trous à boucher sur le terre-plein de Moulin Neuf	Ce sera fait par les services techniques

10) Après les questions diverses, la séance photos de groupe et individuelle a permis de cibler chaque membre de l'assemblée. Cette photo paraîtra dans un prochain mensuel pour l'information des habitants.

11) Un pot de bienvenue a été ensuite servi à chaque membre de l'assemblée.

La séance a été levée vers 11h45.